



Sukses Minimalisasi Kesalahan

PSIM Yogyakarta Bungkam PSPS Riau 3-0

PSIM Yogyakarta kembali menggelar uji coba melawan tim selevel untuk mempersiapkan kompetisi Liga 2 2023/2024. Kali ini mereka menjajal kekuatan PSPS Riau di Lapangan Banyurejo, Tempel, Sleman, Rabu (23/8). Hasilnya, PSIM menang 3-0.

Tiga gol tim berujung Laskar Mataram itu dicetak Bryan Cesar (12'), Ari Maring (62'), dan Indra Setiawan (65'). Hasil ini tentu jadi kabar baik lantaran hasil latihan sekitar hampir dua bulan cukup membuahkan hasil.

Felatih PSIM, Kas Hartadi mengatakan jika anak didik

Secara umum pemain sudah bisa menjalankan taktik dan strategi. Mereka juga bermain agresif seperti yang diinginkan.

umum pemain sudah bisa

menjalankan taktik dan strategi. Mereka juga bermain agresif seperti yang diinginkan," kata Kas usai laga.

Selain itu, Kas melihat para pemain sudah bisa meminimalisir kesalahan dari pertandingan uji coba sebelumnya. "Para pemain sudah bisa menyesuaikan dan memperbaiki kesalahan sebelumnya atas Sriwijaya FC," lanjut Kas.

Dalam waktu dekat, Yudha Alkanza dkk kembali melakan pertandingan uji coba melawan Persekat Tegat. Pertandingan tersebut akan sekaligus digabung dengan

agenda peluncuran tim dan jersey musim 2023/2024.

Untuk laga berikutnya, Kas Hartadi berharap timnya akan bermain dengan baik seperti yang dilakukan hari ini. "Saya harap pemain bisa bermain dengan baik dan menerapkan taktik seperti hari ini. Seperti bertahan, menyerang, dan transisi," tutupnya.

Butuh adaptasi

Mengenal performa pemain asing anyarnya (Andreas Esswein), Kas menyebut jika Andreas masih butuh waktu untuk adaptasi. Fase ini dinilai wajar, mengingat pemain kelahiran Jerman berpang Filipina ini baru hitungan hari bergabung di tim.

Pada pertandingan uji coba kontra PSPS Riau, Esswein diberi kesempatan Kas untuk bermain di babak kedua. "Esswein saya beri kesempatan turun di babak kedua, masalahnya masih soal adaptasi dan cuaca," kata Kas.

Selain itu, Esswein belum dalam kondisi terbaiknya lantaran baru saja melakan perjalanan yang cukup panjang dari Jerman ke Yogyakarta. "Meski demikian, secara umum Esswein bagus dan kelihatan juga kualitasnya," tambah Kas Hartadi. (tsf/han)



UJI COBA - Pertandingan uji coba antara PSIM Yogyakarta kontra PSPS Riau di Lapangan Banyurejo, Tempel, Sleman, Rabu (23/8). Dalam laga tersebut, PSIM menang 3-0.

Vengko dan Indra Bergabung

PSIM mendatangkan penyerang berusia 22 asal Batam, Vengko Armedya, untuk mempertajam lini depan. Di lini depan, penyerang kelahiran 19 September 2000 ini akan bahu membahu bersama sejumlah nama di antaranya Ari Maring dan I Nyoman Sukarja.

Menariknya, pemain jabatan akademi Persebaya Surabaya ini pernah jadi momok gawang Laskar Mataram pada musim 2021 silam. Vengko yang bersejarah HWFC kala itu berhasil membobol gawang PSIM dalam laga Grup C Liga 2 2021 di Stadion Manahan, Solo.

Selain Vengko, PSIM juga memperkenalkan Indra Setiawan sebagai rekrutan baru. Indra Setiawan merupakan pemain yang fenomenal menyusul keberhasilannya dinobatkan sebagai top scorer Liga 2 2018 bersama PS Mojokerto Putra (PSMP).

Pada musim itu, Indra total mengoleksi 29 gol dari penampilannya di Liga 2. Ia mengungguli total gol penyerang PSS Sleman, Cristian Gonzales yang mencetak 14 gol. Penampilan Indra musim itu sangat membantu timnya hingga dapat melaju di babak delapan besar.

Dalam uji tanding kontra PSPS Riau, Indra bahkan sudah dipercaya tampil di babak kedua. Tak butuh adaptasi yang lama, Indra Setiawan berhasil menyumbang satu gol. "Indra main bagus. Saya mainkan di babak kedua dan berhasil bikin gol," kata Kas Hartadi.

Jika jadi pilihan utama di skuat Laskar Mataram, Indra Setiawan bakal berduet dengan penyerang asing sarat pengalaman, Aleksandar Rakic. Top skor Liga 1 2018 tersebut dikabarkan akan segera tiba di Yogyakarta dalam waktu dekat. (han)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 31 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005